

NOS MÉDICAMENTS FABRIQUÉS À BAS PRIX

6 - Génériques: pourquoi ils coûtent moins chers! ▼

Génériques: pourquoi ils coûtent moins chers!



'Je vous donne le générique, c'est pareil'. Vous avez probablement entendu cette phrase dans la bouche de votre pharmacien. Et bien c'est faux! 'Un médicament générique n'est pas la copie conforme du médicament de référence, car certaines différences sont tolérées', indiquait ainsi Fabienne Bartoli, adjointe au directeur général de l'Afssaps en mai 2009.

Quelles différences avec le médicament de référence?

- le conditionnement: un médicament sous forme comprimé peut être générique sous forme de gélule
- la composition en excipients: les substances autres que la substance active peuvent différer, ce qui peut entraîner de nouveaux effets indésirables et contre-indications (allergies...).

Pourquoi ils coûtent moins chers? Les médicaments génériques sont des copies de médicaments originaux dont le brevet d'invention est tombé dans le domaine public. La spécialité principale (paracétamol pour Doliprane® par exemple) a déjà été testée et approuvée pour la mise sur le marché. La firme qui décide de se lancer dans la production du générique n'a aucun frais de recherche ni de développement... ce qui réduit le coût de fabrication, donc le prix de vente.

MOTS-CLÉS : GÉNÉRIQUE, MÉDICAMENT GÉNÉRIQUE, VIGNETTE PHARMACEUTIQUE, PRIX

Publié le 15 Décembre 2011

Auteur(s) : **Aurélie Blaize, journaliste santé**